

**Objective: Conocer
los inicios de la
historia azteca:
“Tiempo y espacio
que ocuparon”.**



Ingresa al siguiente link que será escrito en el chat.

- https://www.youtube.com/watch?v=Z7mscV0Q_Qs

Tiempo y espacio donde habitaron los aztecas

En sus inicios los aztecas, también conocidos como **mexicas**, fueron un pueblo **nómade** que habitó cerca de frontera norte de Mesoamérica, lugar desde el cual emigraron hacia el sur para **asentarse a orillas del lago Texcoco**, donde fundaron **Tenochtitlan**.

Desde esta ciudad comenzaron a conquistar territorios, construyendo en pocos siglos un poderoso **imperio**, es decir, **un estado con un poder centralizado y que domina a otros pueblos.**

Este imperio se ubicaba en el área que actualmente ocupa el centro-sur de México y parte de Guatemala.

Estos territorios tienen en su centro la meseta central de México, la que está rodeada por varios cordones montañosos. Si bien en **esta zona predomina un clima cálido**, en las alturas es posible encontrar climas fríos de montaña y, en otras zonas, paisajes tan variados como selvas, desiertos y bosques.

Territorio azteca



El desarrollo y poderío de esta civilización se extendió hasta la llegada de los españoles, quienes la conquistaron, haciendo desaparecer su imperio, pero no aspectos de su cultura, que persisten hasta hoy en día.

Cronología de la historia azteca

1100	Los aztecas comienzan su migración hacia el sur.
1200	A inicios de este siglo se asientan en el valle central de México.
1325	Fundan Tenochtitlan, sobre una isla del lago Texcoco.
1486	El Imperio azteca alcanza su máxima extensión territorial.
1521	Los españoles conquistan Tenochtitlan. Fin del imperio azteca.

El gran poder del gobernante de Tenochtitlan

Tras la fundación de Tenochtitlan, los aztecas, comenzaron a dominar a los pueblos que habitaban en el lago Texcoco y sus zonas cercanas. Luego de pactar una triple alianza con las ciudades de Tlacopán y Texcoco, fortalecieron el control de los territorios ya dominados y emprendieron diversas campañas para expandir su poder. Tenochtitlan fue el centro político, administrativo y económico del imperio.

Los **pueblos conquistados pagaban tributos o pagos obligatorios**, lo que permitió el **enriquecimiento de la sociedad azteca** y la consolidación de su poder en la zona.

(uso de quizizz)

DESAFÍO: Te invito a que participes de un concurso de conocimiento de lo visto hoy en clases. Para esto deberás ir a tu correo e ingresar en el link enviado, luego escribe tu nombre y apellido. Tendrás sólo 60 segundos para responder cada pregunta.

TAREA

Escribe fecha y objetivo de la clase.

Activity 1: Observa el video para luego comentar.

Activity 2: Copia la diapositiva 8.

Activity 3: Dibuja en tu cuaderno cómo te imaginas donde se ubicó Tenochtitlán.

Activity 4: Desafío virtual.